CÁCERESCAPARATE



Aventuras del lejano Oeste desde Cáceres

stamos en el oeste de España y hay quien compara estas tierras con las del lejano oeste norteamericano. algo que es fácil de entender si se va por la zona de **Alía**, por poner un ejemplo. Quizá por eso, de vez en cuando, a alguna mente de aquí le gusta perderse en mundos imaginarios enclavados en el far west. Le pasó en su día al hombre de ciencia **Carlos Callejo** (1911-1993) que se entretenía escribiendo novelas policiacas y del oeste, además de estar al frente del Museo Provincial v entrar en la cueva de Maltravieso para descubrir sus magníficas pinturas del paleolítico. Ahora quienes han forjado otra increíble historia del lejano oeste son los músicos cacereños Epy Figueroa y Carlos Ojeda. Acaban de crear el grupo Kinky Attitude, siendo su primer trabajo un drama musical que cuenta la historia de **Three Moons**, un niño de una tribu india que es abandonado en un convento, y cuando se hace mayor se enamora de Ella Mushrooms, una bailarina que trabaja en un saloon para pagar las deudas de su padre. Three acabará asaltando un tren para conseguir dinero con el que liberar a su tribu y a su enamorada. El disco se llama 'Ella's song' y es el resultado de un gran esfuerzo de imaginación de los dos músicos y muchos amigos, entre los que se encuentra el dibujante **Gabriel de** los Bueis. El disco aún se puede comprar hoy en la librería Figueroa por 10 euros, recibiendo quizás algún regalo exclusivo.

Otros cacereños buscan aventuras reales y trabajan en labores pacificadoras, como las que hace las tropas españolas en el sur del **Líbano** desde el año 2006. Una exposición de fotografías describe su misión. Se encuentra en el **Palacio de las Cigüeñas** y se inauguró el pasado jueves, el mismo día en el que la **Real Hermandad**

de Veteranos de las Fuerzas Armadas y Guardia Civil, compuesta en la provincia por 835 socios, celebraron en el **hotel Ágora** su patrón San Hermenegildo. Recibieron distinciones el capitán de la Guardia Civil Francisco Duque **Mendoza**. el teniente de Aviación Pedro Pérez Pérez, el comandante de Infantería López Sánchez, el comandante Iuan Tesoro Crespo, las viudas Josefa Artiga Macía y Bernarda González Fernández v la huérfana Antonia Getina Pérez. La entrega de premios se hizo esperar unos minutos, ya que la alcaldesa **Elena Ne**vado estaba inaugurando la remodelación de la Plaza de la Concepción. Un espacio que ha ganado en diseño con sus seis palmeras, los juegos infantiles y las terrazas de tres locales: Nuevo Rialto, Bar La Conce y Drive (el antiguo **Modus Vivendi**). La zona se está revitalizando. Al lado, en la calle General Ezponda, se abrirá próximamente la cervecería La Sureña, una franquicia especializada en raciones andaluzas.

Ayer por la tarde se inauguraba en la Plaza Mayor el **restaurante** Cayena, en donde antes estaba El Puchero. Cayena está gestionado por el Grupo Casa Don Fernando, compuesto por **Jesús Bravo** (propietario del Hotel Casa Don Fernando), y los cocineros **Víctor En**cinal e Iván H. Rivera. Se pueden tomar tapas como: crujiente de berenjenas con sabayón de miel de los Ibores por 3,20 euros, o hojaldrito de pollo a la mostaza verde, por 4,30. Ambas son reinterpretaciones de primeros premios en las ferias de la tapa de Granada Cáceres.

Con el buen tiempo la Plaza Mayor rebosa de vida y actividades, ayer por la mañana la **ONCE** celebraba en este lugar su día, demostrando que es mucho más que vender cupones. Realizaron una demostración de sus perros guías.

Hay locales de la zona que se atreven a protagonizar aventuras

empresariales heroicas, como La Machacona, que hoy sábado organiza un Festival en la Plaza de Toros de Casar de Cáceres. Desde las cuatro de la tarde hasta la madrugada tocarán: Bucéfalo, Sherpa (exBarón Rojo), Hermes Calabria, Banzai, Ñu, Medina Azahara y Adarel. La entrada cuesta hoy 22 euros. Hay autobuses gratis desde los Múltiples a las dos, tres, cuatro, cinco y seis de la tarde. Vuelven de madrugada.

En El Corral de las Cigüeñas, a las seis de la tarde, hoy actuará Tea Band, y mañana el grupo Guitar Not So Slim presenta su recomendable nuevo disco 'Diet Slim'. La entrada es libre los dos días. A las once de esta noche de sábado en Bulevar pondrán música El Ciclista de la Pista y Satanito; y alrededor de la media noche en Boogaloo habrá música en directo con La Boogaloo Banda.

En la **Sala Croma**, a las nueve de esta noche de sábado, el mentalista **Jossan Ruiz** ofrecerá 'Mind, el espectáculo'.

En el **Gran Teatro** hoy se ofrece, a las ocho y media de la tarde, una monografía de la Semana Santa Cacereña y la Saeta con 'Aún mueve las piedras'. La entrada cuesta 5 euros. Mañana domingo, a las siete y media de la tarde comenzarán a escucharse los boleros de **Los Panchos**, grupo que celebra su 70 aniversario (las entradas están a 15,18 y 22 euros).

En el Gran Teatro se celebrará el 29 de este mes el Día Internacional de la Danza, con un homenaje a Ana María Hernando. Antiguos alumnos, familia y amigos están dejando comentarios, fotos y vídeos sobre la maestra en la página de facebook 'Gala homenaje a Ana María Hernando'. Ella, que aún aconseja a bailarines y bailarinas aunque se ha jubilado hace diez años, creó en Cáceres, en los años sesenta, la primera academia de danza en Extremadura. Toda una gran aventura en este, a veces, tan lejano oeste.













